

Consejo Mexicano de Medicina del Trabajo, A.C. Mesa Directiva 1998-2000

El día 4 de julio de 1998 se realizó la elección, e inmediatamente la toma de protesta, de la Mesa Directiva 1998-2000 del Consejo Mexicano de Medicina del Trabajo, A.C. En un hecho sin precedentes en la historia del Consejo, se integró a la estructura de este órgano ejecutivo, a la totalidad de representantes de las 13 Sociedades acreditadas. Así, la Mesa Directiva quedó conformada por 17 integrantes, como muestra de la apertura y del compromiso de propiciar la participación equitativa y la corresponsabilidad en las decisiones, elementos que constituyen bases fundamentales para consolidar la unidad de los médicos del trabajo del país.

La distribución de responsabilidades en la Mesa Directiva fue la siguiente:

Presidente:	Dr. Alberto Aguilar Salinas.
Vicepresidente:	Dr. Carlos Manuel Espejo Guasco.
Secretario:	Dr. José Miguel Ramos González.
Tesorera:	Dra. María Guadalupe Zamora Camacho.
Vocalía de revisión y trámite de documentos:	Dr. Víctor Arnoldo Álvarez Jiménez, Dr. Julio Maldonado Ángeles, Dr. Óscar Heras Delgadillo, Dr. Jesús Carral Flores, Dr. Humberto Martínez Cardoso, Dr. Miguel Quintero Garduño.
Vocalía de normas mínimas:	Dr. Jesús Carral Flores, Dr. Humberto Martínez Cardoso, Dr. Miguel Ángel Frías.
Vocalía de exámenes:	Dr. Ismael Torres Sánchez, Dr. Luis Javier Arias Ramos, Dr. Víctor Manuel Joffre Velázquez, Dr. Cuauhtémoc Alfaro Bustos.
Vocalía de relaciones científicas:	Dr. Francisco Manuel Tornero Applebaum, Dr. Armando Franco Abrego.

Posterior a la ceremonia protocolaria, se imprimió la tradicional “fotografía del recuerdo”, en la explanada del Edificio de las Academias, de la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional Siglo XXI, en la que aparecen integrantes de las Mesas Directivas entrante y saliente.

